

Ludwigsburg, 24.06.2021

Sehr geehrter Herr Dr. Knecht,

im März diesen Jahres bin ich als direktgewählte Abgeordnete für den Wahlkreis Ludwigsburg in den Landtag von Baden-Württemberg eingezogen. Eine große Ehre, die ich voller Kraft und auch Tatendrang ausübe.

Als Eltern von unseren drei tollen Kindern jedoch, waren mein Mann und ich es vor dem Landtagswahlkampf gewohnt, die Familienaufgaben zu teilen. Inzwischen lasteten die Aufgaben hauptsächlich auf seinen Schultern.

Da mein Mann nun für seine Bewerbung bei der Stadt Ludwigsburg für die Bürgermeisterstelle Dezernat III wieder mehr Ressourcen braucht, kann ich meinem Ehrenamt als Gemeinderätin nicht mehr mit dem Anspruch gerecht werden, den ich an das Ehrenamt habe. Zudem fühle ich mich befangen, das Amt als Gemeinderätin weiter auszuüben, für den Fall, dass mein Mann für die Stadt Ludwigsburg tätig wäre.

Seine Bewerbung auf das Amt des Bürgermeisters Dezernat III der Stadt Ludwigsburg unterstütze ich mit voller Überzeugung.

Um weiterhin eine gute Betreuung für meine Kinder zu garantieren, bitte ich, aus dem Gemeinderat zum nächst möglichen Zeitpunkt entlassen zu werden. In meinem Amt als Landtagsabgeordnete, werde ich als Vorsitzende des Arbeitskreises Verkehr, als Mitglied im Ausschuss für Landesentwicklung und Wohnen, sowie im Petitionsausschuss meine Erfahrungen aus dem Gemeinderat und die Arbeit in dem Ludwigsburger Ausschuss für Mobilität, Technik und Umwelt, sowie dem Beirat für Mobilität einbringen und weiterführen.

Ich bedanke mich für die engagierte, konstruktive Zusammenarbeit zum Wohl der Menschen hier vor Ort, auf die ich gerne weiterhin bei gemeinsamen Themen zählen würde. Denn das Wohl der Bürgerinnen und Bürger wird weiterhin den Kompass meiner Arbeit als Landtagsabgeordnete im Wahlkreis Ludwigsburg bestimmen.

Mit freundlichen Grüßen  
Silke Gericke